

Compte Rendu – Transfrontalière

Golf de Fontarrabie (Guipuzkoa)- 14 & 15 Septembre 2019

Destinataires

Jean Gilbert Périé – Président Département 64
Roro Basset Vice Présidente Département 64
– Présidente de la Ligue Nouvelle Aquitaine
Maité Senly – Responsable des jeunes – Département 64
Responsables EDG des participants

Encadrement

Roro Basset, Maité Senly & Jean Marc Lecuona (Coach)

Le Déroulement du déplacement

Pour la troisième fois, les Pyrénées Atlantiques ont joué la rencontre transfrontalière qui oppose 4 provinces :

- Arragon
- Navarre
- Gispuskoa
- Pyrénées Atlantiques.

Cette édition s'est déroulée sur le golf de Fontarrabie en Guipuzkoa, et a pour but d'échanger sur les méthodes de travail des différentes écoles de golf et de confronter les enfants à de nouveaux points de vue.

Samedi 14 Septembre

1. Mise en place de 4 ateliers le samedi matin, animés par les coaches des 4 provinces :
 - Long jeu Animé par le pro des P.A.
 - Sortie de Bunker Animé par le pro d'Aragon
 - Putting Animé par le pro de la Navarre
2. Approches Animé par le pro de Guipuzkoa
3. Match Play amical sur 9 trous le samedi après midi.

 [Dimanche 15 Septembre](#)

Compétition en Stroke play

Compte-tenu du Règlement sont retenues 5 cartes sur 6
Conditions de jeu : Normales.

Résultats ci-dessous :

1^{er} : Gipuskoa – total 422
2ème : Navarre- total 437
3eme : Aragon : 452
4eme: P.A. : 477

Scores des Pyrénées Atlantiques

Juglar Ernest :	Hcp 4	81
Etchenic Valentin :	Hcp 9	91
Clareveurotte Anais	Hcp 19	100
Hajadi Amin	Hcp 12	102
Duhalde Gabrielle	Hcp 16	103
Testie Zoé	Hcp 22	107

Les points forts de l'équipe : Très bon état d'esprit

Les points faibles : Une équipe peu expérimentée





Un grand merci aux enfants, au golf de Fontarrabie, très accueillant, sans oublier le Président du CD 64, JG Périé, qui est venu encourager les enfants.

Une mention spéciale à Roro et Maité pour leur précieuse collaboration

Le coach Jean Marc Lecuona